



CHÂTEAU DES BAUX-DE-PROVENCE



Des questions ? Alix des Baux vous répond !
Any questions? Alix of Les Baux will answer you!





C'est vers l'an 960 que des documents officiels mentionnent l'existence d'un castrum aux Baux, dont l'occupation est principalement à vocation militaire. Au Moyen-âge, la Maison de Baux, issue de puissantes familles provençales, possède 79 villes et places fortes étendues dans toute la Provence et dans les comtats voisins que l'on nomme les « terres Baussenques ». Jusqu'à 3000 personnes vivaient sur le site du château au XIIe siècle.

Suite à la mort d'Alix, dernière Dame et Seigneur des Baux, en 1426, le château devient une possession du Comté de Provence puis en 1481 est rattaché au Royaume de France. Après le démantèlement du château ordonné par Louis XI, les bâtiments résidentiels sont en partie reconstruits. Une nouvelle enceinte est élevée. La cité connaît alors une période assez faste et dans le village le style Renaissance se développe. Le château est à nouveau sujet à des troubles.

Le Roi Louis XIII décide d'y mettre bon ordre et envoie son puissant ministre Richelieu. Assiégée, la ville finit par se rendre. Les remparts et le château sont démantelés une nouvelle fois, la ville perd sa vocation militaire et entre dans un lent déclin. Le plateau abrupt est progressivement délaissé au profit de la plaine, c'est la naissance de la « ville basse ». Aujourd'hui Les Baux-de-Provence et son château millénaire connaissent à nouveau la gloire et une notoriété internationale grâce aux visiteurs du monde entier qui viennent, comme vous, mettre leurs pas dans ceux des seigneurs des Baux et contempler la plaine du haut des tours de garde.

 chateau-baux-provence.com

 [@lesbauxtourisme](https://www.instagram.com/lesbauxtourisme)



It is around 960 AD that official documents mention the existence of a castrum at Les Baux, which was mainly used for military purposes. In the Middle Ages, the House of Les Baux, descended from powerful Provencal families, owned 79 towns and strongholds spread throughout Provence and the neighbouring counties, known as the "Baussenque lands". Up to 3,000 people lived on the castle site in the 12th century.

After the death of Alix, the last Lady and Lord of Les Baux, in 1426, the castle became a possession of the County of Provence, and in 1481 became part of the Kingdom of France. Long after the dismantling of the castle ordered by Louis XI. The residential buildings were partly restored. A new town wall was built. This was a period of great prosperity for the town, and the Renaissance style developed in the village.

The castle was once again the subject of unrest. King Louis XIII decided to put things in order and sent his powerful minister Richelieu. Under siege, the town finally surrendered. The ramparts and castle were dismantled once again, and the town lost its military role and entered a slow decline. The steep plateau was gradually abandoned in favour of the plain, giving rise to the "lower town". Today, Les Baux-de-Provence and its thousand-year-old castle are once again enjoying international fame and glory, thanks to visitors from all over the world who, like you, come to follow in the footsteps of the lords of Les Baux and gaze out over the plain from the top of the watchtowers.